



La Facultad de Traducción acudirá el 4 de julio a las urnas para escoger a su nuevo decano

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Traducción y Documentación acudirá a las urnas el próximo 4 de julio para escoger a su nuevo decano, que gestionará el centro durante los próximos cuatro años. La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca ha fijado las normas y el calendario de estos comicios, después de que las elecciones decanales que debían haberse desarrollado el pasado 27 de abril fueron suspendidas al no presentarse ningún candidato. El rector Daniel Hernández RUIPÉREZ tuvo que intervenir para mantener a la actual máxima responsable de la facultad, María Teresa Fuentes, como decana en funciones hasta la convocatoria de un nuevo proceso electoral, hecho que finalmente ya ha se ha producido.

En el caso de que fuera preciso celebrar una segunda vuelta, en la hipótesis de que se contabilizaran dos o más candidatos y ninguna hubiera cosechado la mayoría absoluta requerida en la primera votación, tendrán lugar unos nuevos comicios, que se desarrollarán el 11 de julio.